

Consecuencias psicológicas del bullying en la vida adulta, estrés postraumático y sintomatología en estudiantes de la Corporación Universitaria Minuto de Dios de la sede Bello en el 2022

1

CONSECUENCIAS PSICOLOGICAS

un bajo rendimiento académico durante su escolaridad, traumas psicológicos, desmotivación escolar, trastornos psicósomáticos y es una de las principales causas de deserción escolar. Generando en su vida adulta, mayor índice de ansiedad, baja autoestima, dificultándose así la integración en el medio y el pleno desarrollo del aprendizaje



ESTRES POSTRAUMATICO

Según el DSM-5 las características diagnósticas del trastorno de estrés postraumático (TEPT) son el desarrollo de síntomas específicos tras la exposición a uno o más eventos traumáticos. En algunas personas se basa en la re-experimentación del miedo, donde pueden predominar los síntomas emocionales y de comportamiento, siendo el abuso físico en la infancia uno de los eventos traumáticos experimentados en varios ítems de los criterios mencionados por el trastorno de estrés postraumático.

2

3

SINTOMATOLOGIA

somatización, ideas paranoides, depresión, ansiedad, ansiedad fóbica, hostilidad, obsesivo compulsivo entre otros.



PSICOLOGÍA

para la psicología el bullying es un tema de gran importancia ya que el daño emocional por el que pasa la persona que padeció o padece de esto durante su infancia llega a tener consecuencias que posiblemente se conciben a corto o largo plazo e interviniendo en su edad adulta.

4

5

MARCO DE ANTECEDENTES.

En América Latina y el Caribe según el Segundo Estudio Regional Comparativo y Explicativo (SERCE) de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) el 51,1% de 91.223 estudiantes que cursaban 6º grado de educación, habitantes de 16 países latinoamericanos dijeron haber sufrido robos, ser insultados, amenazados o golpeados por sus compañeros en la Escuela durante el mes anterior al que se recogieron los datos. (López Jiménez, 2016)



CONCLUSIÓN

el Bullying y el trastorno de estrés postraumático que se vive después de esto son los principales responsables de las enfermedades más comunes que se presentan en las personas que fueron víctimas de bullying en la edad escolar.

6